

**WZ vom 27.10.2012:**

### **Kinder bauen aus Lego-Steinen eine Stadt**

Mit rund 100 000 Lego-Steinen bauen an diesem Wochenende 40 Kinder im Alter von acht bis zwölf Jahren in den Räumen der **Evangelischen Freikirchliche Gemeinde** an der Leyentalstraße eine zwölf Meter lange Stadt. Die wird Rathaus und Kirche, aber auch Hochhaus und Parkhaus, Straßen mit



Autos und Schienen mit Eisenbahnen, Flughafen und Bahnhof, Hotel und Schwimmbad sowie jede Menge individuell gestaltete Wohnhäuser enthalten. Der Startschuss ist gestern gefallen, heute geht es von 10 bis 18.30 Uhr weiter. Die Pausen sind angefüllt mit fetzigen Liedern, interessanten Bibel-Geschichten, Spielen, Snacks und Mittagessen. Am Sonntag wird um 11.30 Uhr nach dem Gottesdienst die bunte Stadt eröffnet. *Foto: Andreas Bischof*